

Forums pour les consommateurs

Combien de temp dure le seuvrage cocain et extasy

Par Profil supprimé Posté le 09/07/2019 à 15h30

Depui 1 ans jai commence a sniffer la cocain pui depui 6mois je la fume regulierement et pour suporter la descente je prend de lextasy sa fait 1 semaine que jai arret mai le seuvrage et tre difice je nqi pq's lenvie de consommer cq me degoute mai mon corp me fai tre mal je suîf malheureuse je tremble des fourmi bouffer de chaleru diarrer au urgence on ma donner ataraxe et tercian mai je veu pas etre dependent des medoc combient de temp sa mes pour que le corp ellimine cette merde et que je vai mieu?

1 réponse

Profil supprimé - 12/09/2019 à 11h13

Bonjour,

Si je me base sur moi, cela met plusieurs semaines voir plusieurs mois je pense quand tu es grande consommatrice.

Un exemple, j'ai pris de la cocaïne sur deux soirées le week-end avec de l'alcool et pas en grosse quantité, mais au bout de 5 jours, je suis toujours vraiment pas bien, j'ai une grosse pression dans la tête on dirait et un genre de sensation de vertige et mon cœur qui peut vite s'emballer quand je m'énerve ou fait un effort.....et je ne veux plus y toucher, je viens de me faire peur. En plus tu prenais des ecstasy pour la descente, c'est encore pire après je pense...il faut que tu t'accroche, à mon avis le mal être va durer assez longtemps.

Essaie de te contrôler pour ne pas trop t'énerver, repose toi beaucoup si tu peux le faire, ne bois surtout pas d'alcool car c'est encore pire après.....

Cordialement